

Aumentará Monclova seguridad

Se unirán 46 cadetes a Seguridad Pública, con estos nuevos elementos se contará con 300 policías activos en agosto



Se incorporarán 46 nuevos elementos a la Policía Preventiva de Monclova en agosto.

CAROLINA SALOMÓN/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Un total de 46 cadetes terminarán su formación en agosto e ingresarán de manera oficial al departamento de Seguridad Pública de Monclova, lo que permitirá reforzar la presencia y operatividad de la corporación en distintos sectores de la ciudad.

Jorge Garza Calvillo, director de la Academia de Policía y del Centro de Control y Comando (C2), informó que todos los cadetes han cumplido satisfactoriamente el examen de control y confianza, requisito indispensable para su incorporación.

Aunque fueron entre 55 y 60 los aspirantes inscritos, actualmente 46 se mantienen activos en el proceso para concluirlo con éxito.

Algunos cadetes se reti-

raron por motivos personales, aunque su certificación seguirá vigente durante un año, permitiéndoles integrarse a futuras academias.

Con estos nuevos elementos, Monclova contará con cerca de 300 policías activos en agosto, un incremento significativo frente a los 220 registrados anteriormente.

La ciudad aún presenta un déficit de alrededor de 120 elementos para alcanzar el estándar nacional de 1.8 policías por cada 1,000 habitantes, lo que representaría un total de 420 elementos en función de la población actual. Este rezago se atenderá progresivamente en los años 2026 y 2027, como parte de un plan de expansión y modernización en infraestructura y tecnología.

La formación de esta generación de cadetes inició el pasado 19 de febrero, y aunque originalmente estaba programada para concluir el 19 de junio, se amplió para incluir capacitaciones complementarias en derechos humanos, proximidad y conciliación ciudadana.

LOCAL/PÁG. 2



ESCANEA AQUÍ



Score!

¡Le dan lección a Chávez Jr.!

¡Vergüenza! El hijo de la leyenda del boxeo mexicano perdió por decisión unánime ante Jake Paul, en una polémica y abuchada pelea



COPA ORO 2025

¡EL TRI A SEMIS!

La anotación de Alexis Vega y un autogol de Arabia Saudita llevan a la Selección Mexicana a la antesala de la final de la Copa Oro

Anuncia Carlos Villarreal Cursos de Verano 2025

El Gobierno Municipal ofrecerá espacios de aprendizaje y desarrollo para los monclovenses durante este periodo vacacional

STAFF/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El Presidente Municipal invitó a la comunidad aprovechar esta oportunidad.

durante el periodo vacacional.

En rueda de prensa, el alcalde dio a conocer que los cursos y talleres se impartirán de manera gratuita y algunas a bajo costo a través del DIF Monclova y las direcciones de Deportes, Educación y Cultura, con el objetivo de fomentar la convivencia, el sano esparcimiento y la

formación de valores.

En la Unidad Deportiva Nora Leticia Rocha, se ofrecerán clases de basquetbol, voleibol, juegos recreativos, artes marciales y zumba de manera gratuita, del 14 de julio al 1 de agosto, de lunes a viernes en un horario de 9 am a 1:00 pm para niños y niñas de 7 a 12 años.

LOCAL/PÁG. 2

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



Más de cien integrantes de la comunidad y público en general asistieron al evento.



La marcha tuvo un llamado firme a la inclusión, el respeto y la visibilidad.

Marcha multicolor

La tercera edición de la Marcha del Orgullo LGBTQ+, un evento que reunió a decenas de personas de la región centro

AZUCENA TENORIO/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

FRONTERA, COAH.- Este sábado el municipio de Frontera celebró la tercera edición de la Marcha del Orgullo LGBTQ+, un evento que reunió a decenas de personas de la región centro para visibilizar la diversidad sexual y exigir espacios seguros para la comunidad.

La cita fue en punto de las 18:30 horas sobre la calle 16 de Septiembre,

en la colonia Occidental, donde comenzaron a concentrarse los contingentes con pancartas, banderas arcoíris, música y consignas en favor de los derechos humanos. El recorrido avanzó por la calle Porfirio Díaz, atravesó la colonia Sierrita y culminó en la Plaza de la Lagunita, sobre la carretera 30.

“Esta marcha no es solo una celebración, es un acto de resistencia, de orgullo y de esperanza para muchas personas que aún enfrentan discriminación”, expresó Adrián Moncada, presidente del colectivo organizador y quien también impulsó la primera Marcha del Orgullo en Monclova y, más tarde, en Frontera.

LOCAL/PÁG. 2

SALUD Y BIENESTAR COMUNITARIO



LOCAL/PÁG. 7

Fortalece DIF Coahuila el desarrollo social

El Gobierno del Estado, a través del DIF Coahuila, dio inicio a las actividades del Programa Salud y Bienestar Comunitario en la comunidad de Tanque de Tuxtepec, del municipio de Ramos Arizpe



ASESINAN A UN ALCALDE CADA MES

México ha registrado el asesinato de ocho alcaldes en funciones durante los primeros ocho meses de Sheinbaum como Presidenta

Nación